

8月のわらい

- 1、みんなで仲良く過ごそう。
- 2、園外保育を楽しもう。



先月行われた、お泊り保育お疲れ様でした。ももぐみさんとゆりぐみさんと楽しく過ごす事ができました。

だんだん気温も高くなり夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気を付けて暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。8月は、サマーキャンプや神峰プール、シビックセンター等、楽しい行事が詰まっています。みんな仲良く、楽しく過ごし、たくさんの思い出が作れたらいいなと思います。



サマーキャンプ

8月23日(金)

24日(土)

写真は昨年度の焼きそば作りの様子です



先月を振り返って

～7月～

1、計画的に宿題を進めよう

今日はここまでやる！と沢山の宿題を、毎日少しずつ行い計画的に宿題を進めることが出来ていました。暑さも集中が途切れてしまう時もありましたがもう少し頑張ろうと声を掛け合い進めていく姿もありました。

2、思いやりの気持ちを持つ

7月後半は、夏休みに入り学童さんだけで活動する時間がいつもよりも多くなりました。片付けがはやく終わった子は終わっていない子の手伝いをし、困っている子がいたら声をかけるなど、助け合っている姿も多く見られました。



7/5・6に行なわれたお泊り会の様子です

夕食作り

カレーに使う
じゃがいもを皮むき



夕食

夕飯はスープカレーを
作り美味しく頂きました



キャンドルサービス

火の神に火を灯して
もらいました
また、踊ったり歌ったり
して楽しみました



花火

園庭で花火
手持ち花火や
打ち上げ花火を
楽しみました